

Vende ICA su parte en negocio carretero

REFORMA / Staff

ICA anunció ayer la firma de un acuerdo definitivo para vender su participación de 18.7 por ciento en Red de Carreteras de Occidente (RCO), empresa que opera alrededor de 760 kilómetros, por

5 mil 73 millones de pesos.

Fondos administrados por Goldman Sachs serán los compradores y los recursos serán usados para pagar deuda corporativa de corto plazo, precisó la compañía, que se quedará con la operación de la concesionaria.

Iga Wolska, de la oficina de

Relaciones con Inversionistas de ICA, precisó que la compañía vende toda su participación en RCO.

La constructora también está en proceso de vender una parte de sus acciones en la operadora de aeropuertos OMA, con lo que espera obtener alrededor de 375 millones de dólares, comentó Carlos Hermosillo, analista de Banorte-Ixe.

“Consideramos positiva la transacción porque ayudará a ICA a reducir las presiones de la deuda. El monto (...) representa 9.4 por ciento del total de la deuda al primer trimestre de 54 mil 162 millones de pesos”, afirmó.

Otros activos que estarían sujetos a venta son la autopista del Mayab, algunos inmobiliarios, dos reclusorios y el acueducto de Querétaro, dijo

La constructora ha visto golpeadas sus acciones en los últimos meses por expectativas de débiles resultados y un abultado endeudamiento que llevó a las agencias Moody's y Standard and Poor's a bajar sus calificaciones de riesgo el mes pasado.

Las acciones de ICA que abrieron ayer con pérdidas de hasta 5 por ciento terminaron ganando 0.41 por ciento tras darse a conocer el anuncio. También ayudó que el Presidente Enrique Peña asegurara que este año la inversión en infraestructura alcanzará los 310 mil millones de pesos.

La transacción está sujeta a ciertas condiciones de cierre y a la aprobación de autoridades regulatorias.

Reuters